
 

 

                                        
                                                               COMPTE RENDU REUNION DE BUREAU 02/20 

 

 

 

  Présents : Marie Claire Moreau, Ghislaine Blanc, Paulette Delongueil, Mireille Descos, J.M.  

                  Guérin, Jacques Gouin, Annie Hiron, M.A.Martinet, Bernard Pouit, Françoise Roudeau, 

                   Annie Sommerlatt .  Les absents sont excusés. 

 

Voyage à Lorch lors du week-end de l'Ascension : 

 

  36 personnes sont inscrites pour le voyage en bus, 4 personnes partiront avec leur voiture en raison 

d'impératif professionnel. Un car est réservé, un acompte de 50 euros par couple est demandé. 

Le carnaval battant son plein à Lorch, nous n'avons pas de nouvelles concernant le programme, sans 

doute la visite proposée sera celle de Francfort. 

 

Entretien de la vigne : 

 

 La taille a été faite par notre spécialiste, il reste à enlever les sarments et à attacher, rendez vous est 

pris pour mercredi 26/02 à 13h30, nous débuterons par Ligugé puis ferons Saint Benoît où un 

premier travail a été fait par la famille Savin. La taille est particulièrement avancée cette année en 

raison de l'hiver exceptionnellement doux. 

La mise en bouteilles est prévue sans doute vers le 14 ou 15 Avril, la production paraît importante, il 

pourrait y avoir 500 bouteilles ! 

 

Nouvelles diverses : 

 

On a eu une demande, relayée par une personne de Saint Cyprien,pour trouver une correspondante à 

une élève allemande de 12 ans. En l'absence de contact sur place, via l'AFAPE, on a trouvé une 

élève de 6eme du collège de Royan .  

 

Mireille Descos présente l'ébauche du programme du séjour partagé dans le Jura , les minibus sont 

réservés ,on attend des nouvelles des Lorchois (donc la fin du carnaval!) pour finaliser le 

programme et faire des réservations. 

 

Jean Marie Guérin met sur le site « lobeli », au fur et à mesure des traductions faites par Jacques 

Gouin, les articles parus sur Lorch et en particulier sur l'installation du nouveau Maire qui a pris ses 

fonctions en Février.Nous ne savons pas encore si nous rencontrerons le nouveau Borgmestre lors 

de notre séjour pour connaître sa position et ses engagements vis à vis du jumelage. 

 

La réunion se termine vers 22h .Prochain bureau le mardi 17 mars, avec 3 anniversaires : Annie, 

Françoise et Mireille. 

 


